
部会名 地域福祉部会 会議名

日付 令和4年1月14日 場所 鶴嶺東コミセン 記入者 平野

☞ 以下に報告願います

＜その他＞

＜次回の予定・内容＞

第 4 回会議

・福祉の範囲は広いので何をすれば良いのかまとめていくのは難しい。

・子どもの見守り活動は大切だと思われる。

・年度で部会のメンバーが変更になるのでやることが分かればそれに適した役割を担って

いる方が参加できる方が良いと思われる。

・子どもの見守りは近い地域で行う方が関係性が作りやすいので、まちぢから協議会として

・全体の動きとして子どもの見守りがあるので部会としてバックアップしていけることを

違う地域に派遣されるよりは自分の地域で行えると良い。

・養護学校は学校の職員が見守りを行っている場合もあり地域側が支援を継続していく

必要があるのかが不明。

今年度の部会は第４回が最後になる。

や情報共有をしながら活動が進められると良いと思った。

・鶴嶺学区における見守り活動について及び試案(別紙参照)

試案はあくまで試案で参考のために配っている。

2.情報、意見交換

・年度当初に医療従事者へのエールという話題を出させてもらったがタイミングが合わな

かった。最近では子ども食堂をやりたいという方が地域にいるという話を聞いたが、まず

自治会単位で進めていく方がスムーズと思われた。年４回の集まりで物事を進めていく

難しさを感じた。

・今年度、通学路点検を行ったが点検のやり方チェック方法など、今年度行ったことを

参考に次年度に改善できることなどをまとめるのも一つではないか。

・子どもの見守りについては自治会や推進協でも既に行っており組織として横のつながり

考えるのが良いと思う。

１．役員会への質問事項の報告

鶴嶺東地区まちぢから協議会会議報告書

＜主な内容＞

(欠席)西脇氏、島氏、本多氏、中原氏

第１部　全体会議「見守り旗配布」について

第２部　部会会議



　　森谷会長 〒253-0084円蔵1350　または

　　松本書記 〒253-0087下町屋3-7-18　matsumoto3888@gmail.com


